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ПОДМОСКОВЬЕ 
СТРОИТ ШКОЛЫ

Добро пожаловать 
в Дубровицкий лес!  
В минувшие выходные в Подольске состоялось 

грандиозное и долгожданное событие – 
торжественное открытие лыжероллерной трассы и 

рекреационной зоны лесопарка  

В Дубровицком лесу завершился первый 
этап масштабного благоустройства, ко-
торое проводится в рамках реализации 
программы губернатора Московской об-
ласти Андрея Воробьева. Долгожданное 
открытие парка стало настоящим празд-
ником для подольчан всех возрастов. 

Теперь здесь есть все необходимое как 
для тихого семейного отдыха, так и для ак-
тивного времяпрепровождения на свежем 
воздухе, – все сделано качественно, удобно 
и стильно.

Но главным объектов и предметом для 
гордости стала, конечно, новая с иголочки 
лыжероллерная трасса протяженностью 2,5 
км. «Честь первыми проехаться по ней удо-
стоились воспитанники муниципальной 
спортивной школы олимпийского резерва 
по лыжным гонкам. Затем на дистанцию 
вышли любители роликовых коньков, вело-
сипедов, скандинавской ходьбы. Всего – бо-
лее 500 человек», – сообщили в администра-
ции городского округа.

Отмечается, что старт первому забегу 
дала мастер спорта России международно-
го класса по лыжным гонкам, победитель 
Всемирной зимней Универсиады в Пекине, 
чемпионка России Наталья Ильина. «Про-
делана огромная работа. На встрече в По-
дольске вместе с другими профессиональ-
ными спортсменами обратились к Андрею 
Юрьевичу с просьбой рассмотреть воз-
можность создания такого места. Рассказа-
ли, как оно нам необходимо. И вот мы ви-
дим, что потрясающий проект воплощен в 
жизнь. Это весомый вклад в будущее рос-
сийского спорта и здоровья нации», – цити-
рует Ильину «Официальный Подольск». 

Кроме лыжероллерной трассы, в пар-
ке обновлена и пятикилометровая лыжная 
трасса, выстроено уютное административ-
ное здание с теплыми раздевалками и ду-
шевыми для спортсменов. 

Впрочем, не только для них, – все необ-
ходимое для активного отдыха в лесопарке 
найдут и любители спорта: самокаты, роли-
ки, велосипеды можно взять напрокат, при-
чем, подберут их на любой возраст и вкус 
по весьма демократичной цене.

По словам главы городского округа Дми-
трия Жарикова, завершение первого этапа 
благоустройства Дубровицкого леса и пре-
зентация нового места для отдыха горо-
жан  – это только начало.  «Развитие парков 
в лесах проводится по инициативе нашего 
губернатора Андрея Воробьева. Очень важ-
но, чтобы в парках было чисто, безопасно, 
чтобы лес мог быть доступен для жителей 
Подмосковья – эту задачу ставит в приори-
тет Андрей Юрьевич. Поэтому благодаря 
его поддержке продолжим реализацию по 
благоустройству «Дубровицкого леса» даль-
ше», – написал Дмитрий Жариков в своем 
телеграм-канале. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал главы городского окру-
га Подольск Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

– Лесопарк Дубровицкий – один 
из тех, что мы благоустраиваем 
в этом году. Сделали его мень-
ше чем за год. Мы постарались 
максимально сохранить перво-
начальный вид леса, но, так, 
чтобы людям было где переку-
сить, отдохнуть и позаниматься 
спортом. Изюминка парка – лы-
жероллерная трасса. Уверен, 
она станет точкой притяжения 
не только для жителей Подоль-
ска, но и для всех подмосковных 
спортсменов!
По программе «Парки в лесу» мы 
открыли уже 17 лесопарков. В 
этом году – готовы 4 из 9 за-
планированных: Ольгинский в 
Балашихе, Лобненский, Авангард 
в Электростали и Дубровицкий 
лес. Впереди открытие лесопар-
ков в Видном, Фрязино, Истре, 
Домодедове и Люберцах.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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Как сообщили в администра-
ции городского округа, строи-
тельство автодороги «Подход 
к городу Подольску» планиру-
ется реализовывать в рамках 
госпрограммы Московской об-
ласти «Развитие и функциони-
рование дорожно-транспорт-
ного комплекса». «Проектом 
предусмотрена реконструк-
ция территории от улицы Ма-
яковского к проспекту Юных 
Ленинцев до пересечения с 
Московским проездом протя-
женностью 6 километров. В 
ходе работ увеличится коли-
чество полос движения, поя-
вятся пешеходная зона с вело-
дорожками, а также четыре 
путепровода, шесть подземных 
пешеходных переходов и шу-
мозащитные экраны», – пишет 
«Официальный Подольск». 

Отмечается, что проект уже 
получил положительное заклю-
чение «Мособлгосэкспертизы», 
а его реализация будет прохо-
дить в три этапа. В итоге рекон-
струкция позволит увеличить 
пропускную способность авто-
дороги, а также разгрузит ми-
крорайоны Силикатная, Си-
ликатная-2, Красная Горка и 
Восточный. «В настоящее время 
сроки проведения работ неиз-
вестны из-за отсутствия финан-
сирования», – уточнили в адми-
нистрации округа.  

Второй проект – «Восточный 
обход г. Подольск» – находится 
на стадии разработки. Сроки его 
реализации не определены.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-адми-
нистрация.рф 

Как сообщает 
«Официальный 
Подольск», 
представители 
оператора почтовой 
связи приступили к 
ремонтным работам в 
отделении Дубровиц 
(дом 35А): до конца 
октября в помещении 

площадью 46 
квадратных 

метров 
установят 
новые 
окна, 
заменят 
кровлю, 
уложат 
новые 
полы и 
установят 

потолки, 
заменят 

инженерные 
коммуникации. 

Кроме того, отделе-
ние оснастят современ-
ным оборудованием и 
новой мебелью с уче-
том потребностей ма-
ломобильных групп 
граждан. «Модерниза-
ция будет способство-
вать улучшению серви-
са и появлению новых 
универсальных услуг 
почтовой связи. Кроме 
этого, здесь установят 
компьютер и оргтехни-
ку, с помощью которых 
местные жители смо-
гут самостоятельно вос-
пользоваться Интерне-
том, государственными, 

региональными или 
муниципальными сер-
висами, а также распе-
чатать необходимые до-
кументы. А еще будет 
оборудован «Медицин-
ский уголок», где можно 
будет измерить давле-
ние, уровень кислорода 
в крови и температуру 
тела», – пишет «Офици-
альный Подольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт адми-
нистрации городского 
округа Подольск / по-
дольск-администрация.рф 

В Дубровицах 
отремонтируют почту 
В городском округе Подольск продолжается комплексный ремонт 
отделений «Почты России», – вскоре красивым и удобным станет 
отделение в Дубровицах

В 2022 году «Почта России» начала 
проводить модернизацию сельских 
отделений по поручению Президента 
России Владимира Путина и при 
поддержке партии «Единая Россия».

Как сообщает «Официальный По-
дольск», три самосвала и два поли-
вомоечных прицепа были приобре-
тены для нужд МБУ «Подольский 
комбинат благоустройства» за счет 
бюджета округа. Новые бочки для 
полива и мытья поверхностей помо-
гут коммунальщикам не только бо-
лее качественно, но и более эффек-
тивно выполнять свою работу. 

Дело в том, что сейчас для полива 
в Подольске используются пять боль-
ших тракторов, новые же бочки гораз-
до компактнее, поэтому для них по-
дойдут машины меньшего размера, 
что улучшит маневренность комму-
нальной техники. 

Стоит отметить, что это не пер-
вое пополнение автопарка «Подоль-
ского комбината благоустройства». 
Как сообщили в администрации го-
родского округа, в этом году муни-
ципальное предприятие в рамках 
программы губернатора Московской 
области Андрея Воробьева уже по-
лучило пять единиц универсальной 
спецтехники: три погрузчика «Ам-
кадор» и две комбинированные до-
рожные машины на базе КамАЗ с 
летним и зимним навесным обору-
дованием.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

Новые грузовики 
для «Подольского 
комбината 
благоустройства»         
Автопарк муниципального коммунального предприятия пополнился 
пятью единицами новой техники

Два дорожных 
проекта ждут 
Подольск в будущем         
Для Подольска разработано два проекта улучшения дорожно-
транспортной инфраструктуры – «Подход к г. Подольску» 
и  «Восточный обход г. Подольск»
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«Реконструируем автостан-
цию в Подольске – центр 
притяжения и место, где 
важно обеспечить для лю-
дей комфорт, чистоту и 
все, что связано с совре-
менным обликом города. 
На сегодняшний день за-
менили инженерные ком-
муникации. В процессе 
внутренняя отделка по-
мещений и укладка на-
польной плитки, установка 
панелей вентилируемо-
го фасада, замена стекло-
пакетов, кровли, монтаж 
противопожарных систем, 
ремонт входных групп. 
Также будет благоустрое-
на и прилегающая терри-
тория», – сообщил в своем 
телеграм-канале глава го-
родского округа Дмитрий 
Жариков. 

Он отметил, что уже со-
всем скоро пассажиры смо-
гут оценить светлый зал 
ожидания с электронным 
табло, на котором в режи-

ме реального времени будет 
отображаться расписание 
ближайших рейсов. Кроме 
того, автостанцию адапти-
руют и оборудуют всем не-
обходимым для комфорта в 
том числе маломобильных 
групп граждан, к которым 
относятся не только инва-
лиды, но и пассажиры с дет-
скими колясками. «Порядка 
16 тысяч пассажиров смо-
гут ожидать прибытия об-
щественного транспорта с 
комфортом», – подытожил 
Дмитрий Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

«Приступили к разработке 
проектной документации 
и концепции, инженерным 
изысканиям», – написал 
Дмитрий Жариков в своем 
телеграм-канале. Он отме-
тил, что проект будет ре-
ализован при поддержке 
губернатора Московской 

области Андрея Воробье-
ва в рамках региональной 
программы «Формирова-
ние современной комфорт-
ной городской среды». 

«Это историческое место 
известно далеко за предела-
ми нашего округа. Певческое 

поле является частью ком-
плекса объектов культурного 
наследия усадьбы Дуброви-
цы XVIII в. Рядом расположе-
на Церковь Знамения Пре-

святой Богородицы, которую 
посещают многочисленные 
туристы со всей России. Кро-
ме этого, на территории Пев-
ческого поля ежегодно про-

водим различные концерты 
и выставки, в их числе знаме-
нитые фестивали «Симфония 
лета», «Славянское подворье». 
Уверен, что сделаем это место 
по-настоящему комфортным 
и еще более интересным для 
каждого», – добавил глава го-
родского округа.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

благоустройство

В Певческое поле вдохнут новую жизнь          
Здесь установят парковые качели, создадут прогулочные маршруты, построят смотровые площадки, понтонные 
пирсы для швартовых лодок и рыбаков, расположат амфитеатр на склоне и установят лавочки, – об этом сообщил 
глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков, анонсируя старт работ по благоустройству парка

Автостанцию 
отремонтируют 
по поручению 
губернатора          
Совсем скоро автостанция в Подольске полностью 
преобразится, – здесь в рамках поручения губернатора 
Московской области Андрея Воробьева проводятся 
реконструкция здания и благоустройство прилегающей 
к нему территории 
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Регион продолжает 
держать курс на 
обеспечение жителей 
качественной и 
доступной социальной 
инфраструктурой, 
неотъемлемой и одной 
из приоритетных частей 
которой является 
образование. По словам 
министра строительного 
комплекса Московской 
области Владимира 
Локтева, к 1 сентября в 
Подмосковье введут в 
эксплуатацию 129 школ и 
детских садов, благодаря 
которым для тысяч детей 
и подростков будут 
обеспечены комфортные 
условия. Это особенно 
важно с учетом того, что 
1 сентября за парты в 
Подмосковье сядет на 40 
тысяч ребят больше, чем в 
прошлом году. 

«Откроем 23 новые шко-
лы на 15 тыс. мест в 17 окру-
гах по госпрограмме. Среди 
них: самая большая школа на 
2200 мест в «Гусарской бал-
ладе» в Одинцово и 2 школы 
по 1100 мест в Шатуре и в д. 
Погорелки. 6 объектов в Ис-
тре, Красногорске, Мытищах, 
в Коломне и Рузе уже готовы. 
Также запустим на полную 
мощность 3 наших кластера: 
«Физтех-лицей» в Долгопруд-
ном, «Примаковку» в Один-
цово и Технолицей в Истре. 
В других школах уже расстав-
ляем мебель и оборудование. 
Еще 63 школы и 3 колледжа 
откроем после капитального 
ремонта», – написал Андрей 
Воробьев в своем телеграм-
канале. «Да, это всегда очень 
напряженное время, июль, 
август, потому что строите-
ли должны сдать школы к 1 
сентября, хотя мы открываем 
школы и со второй четвер-
ти, сдавая досрочно образова-
тельные объекты, и с нового 
года», – отметил он. 

Губернатор  особенно 
подчеркнул, что все шко-
лы Подмосковья – и старые, 
и новые, и только проекти-
руемые, – должны соответ-
ствовать самым высоким со-
временным требованиям и 
стандартам. 

В Подольске вопросу стро-
ительства новых и ремонту 
имеющихся учебных заведе-
ний уделяют особое внима-
ние. Так, в начале июля Ми-
нистерство строительного 
комплекса Московской обла-
сти рассмотрело вопрос вклю-
чения в государственную 
программу Московской обла-
сти «Строительство объектов 
социальной инфраструктуры» 
на 2023–2027 годы проекти-
рование и возведение школы 
на 1100 мест на улице Садо-
вой в Подольске.

В середине июля был 
объявлен конкурс на стро-
ительство пристройки на 
200 мест к зданию школы 
№29 имени П.И. Забродина 
в Подольске. После заклю-
чения договора подрядчику 
предстоит провести проек-
тно-изыскательные работы 
и приступить к строитель-
ству пристройки на Парко-
вой улице. Планируется, что 
суммарная вместимость су-
ществующего здания и при-
стройки составит 825 уча-
щихся. 

В четвертом квартале те-
кущего года планирует-
ся завершить строительство 
школы на 350 мест вблизи 
деревни Бережки городско-
го округа Подольск. Помимо 
этого, здесь же этим летом 
будет построен детский сад 
на 160 мест.

В микрорайоне Климовск 
на улице Победы начались 
работы по подготовке стро-
ительной площадки, на ко-
торой будет возведена новая 
школа. 

На завершающем этапе 
находится капитальный ре-
монт школы №14 в Подоль-
ске, – он ведется в рамках 

программы губернатора Мо-
сковской области Андрея Во-
робьева «Образование Под-
московья». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф; телеграм-
канал губернатора Московской 
области Андрея Воробьева / 
@vorobiev_live; телеграм-канал 
пресс-службы правительства 
Московской области / 
@Press_MO

программа губернатора 

Подмосковье 
строит школы        
В Московской области в рамках поручения 
губернатора региона к 1 сентября будет введено 
в эксплуатацию 129 объектов образования 

– В каждой школе мы де-
лаем просторные классы, 
лаборатории, IT-полигоны, 
библиотеки с медиатекой, 
актовые залы с концертной 
аппаратурой. Оборудовали 
спортзалы удобными раз-
девалками, современным 
напольным покрытием и 
снаряжением. Все, что-
бы детям было интересно 
учиться. Стадионы рядом 
со школами открыты, так 
что после занятий ребята 
и взрослые могут прийти и 
позаниматься. 

(Цитата по: телеграм-канал 
губернатора Московской области 

Андрея Воробьева / 
@vorobiev_live).  

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:

– Обеспечить каче-
ственную социаль-
ную инфраструк-
туру для жителей 
Городского округа 
Подольск – одна 
из первоочередных 
задач. И образова-

нию, как одному из серьезных 
компонентов качества жизни, 
Губернатор Московской обла-
сти Андрей Воробьев уделяет 
особенное внимание.

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: 
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Так, большую современ-
ную игровую зону на про-
шлой неделе презентовали 
детворе во дворе дома 16 
на бульваре 65-летия По-
беды. Она стала первой из 
девяти запланированных 
к открытию на этот год гу-
бернаторских детских пло-
щадок. 

Саму церемонию откры-
тия провели весело, – с по-
дарками и яркой анимацией. 
«На площади 300 м² уста-
новили красочный темати-
ческий игровой комплекс с 
несколькими качелями, пе-
сочницей, каруселью, спор-
тивными элементами и ми-
ни-скалодромом. Не забыли 
специалисты и о системе ви-
деонаблюдения «Безопасный 
регион», – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

Подольчанам площадка и 
ее расположение очень по-
нравились. «Живем недале-
ко. Раньше на этом месте все 
было старенькое. Сейчас, ко-
нечно, лучше. И покрытие 

очень кстати. Моему сыну 
Егору очень нравится, уже 
успел поиграть и подружить-
ся с другими ребятами. Наде-
емся, что площадка прослу-
жит долго и будет радовать 
нас и наших детей. Большое 
спасибо за такой подарок», – 
рассказала жительница ми-
крорайона Яна Кирей. 

Еще одну губернаторскую 
площадку на прошлой неде-
ле открыли на улице Генера-
ла Смирнова, – яркий игро-
вой комплекс с качелями, 
каруселью и горками детям 
пришелся по душе. «Проре-
зиненное покрытие сделали 
на всей площади в 300 м². 
Его толщина – 3 см, оно мяг-
кое и антискользящее, поэто-
му родители могут не беспо-
коится за детей», – сообщили 
в администрации городского 
округа Подольск.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

лучшее – детям

Качество питания 
в детских лагерях 
под строгим контролем           
Представители комитета по делам молодежи администрации городского округа Подольск 
провели мониторинг качества питания детей в оздоровительных центрах «Родина» и 
«Ромашка»
Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», специалисты 
понаблюдали за самим про-
цессом приготовления пищи, 
а также проверили соответ-
ствие блюд по заранее ут-
вержденному меню. 

Нареканий не выявлено. 
«У нас на еженедельной осно-
ве проходит мониторинг пита-
ния в оздоровительных лаге-
рях. Детям очень нравится еда, 

все вкусно и качественно, едят с 
удовольствием. Нарушений ни-
каких нет. Блюда все горячие, 
тем, кто не наедается одной 
порцией, всегда дают добав-
ку»,  – заявила по итогам про-
верки заместитель председате-
ля комитета, начальник отдела 
координации деятельности уч-
реждений по работе с молоде-
жью Екатерина Немцова.

Отмечается, что в оздорови-
тельном лагере «Родина» сей-

час отдыхает 263 ребенка, а в 
«Ромашке» – 124. Для всех де-
тей организовано пятиразовое 
питание в два приема. Четыр-
надцатидневное дневное меню 
согласовано с Роспотребнадзо-
ром.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Губернаторские 
детские 
площадки: это 
только начало!            
В Подольске открыли первые в этом году 
губернаторские детские площадки, которые стали 
красивым, интересный и безопасным местом для игр 
для ребятни самого разного возраста

На протяжении последних 
десяти лет по программе 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьева 
в разных частях городского 
округа устанавливаются 
просторные современные 
игровые площадки. 
Жители также являются 
непосредственными 
участниками процесса. 
Посредством голосования 
на портале «Добродел» 
они определяют место, где 
появится новое игровое 
пространство, а также 
выбирают тематику и 
наполнение площадок 
игровыми элементами. 
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Новоселье в скором време-
ни смогут отметить меди-
цинская сестра, педиатр, 
рентгенолаборант и врач 
анестезиолог-реанимато-
лог, – сообщает «Офици-
альный Подольск». 

Так,  Надежда Петрова 
окончила Михайловское ме-
дицинское училище №5 по 
специальности «Сестринское 
дело». Общий трудовой стаж 
женщины составляет 15 лет, 
и пять из них она работает в 
педиатрическом отделении 
поликлиники №2 «Подоль-
ской детской городской боль-
ницы». 

Здесь же уже почти год ра-
ботает и детский доктор За-
рема Амирова, – ее опыт ра-
боты с малышами составляет 
более 11 лет. 

Еще один получатель сер-
тификата –  Хурзада Махачи-
лаева – занимает должность 
анестезиолога-реаниматолога 
в детской городской больнице. 
Хурзада – выпускница Даге-
станской государственной ме-
дицинской академии, а в 2017 
году окончила интернатуру 
по специальности «Анестези-
ология и реаниматология» на 
базе Российского университе-
та дружбы народов. 

И, наконец, Марина Изо-
това – рентгенолаборант 
рентгеновского  отделе-
ния обособленного струк-
турного подразделения №1 
«Подольской областной 
клинической больницы», – 
также получила сертификат 
на приобретение собствен-
ного жилья. Марина учи-
лась в Ступинском меди-
цинском училище, а общий 
трудовой стаж ее в учреж-

дениях здравоохранения со-
ставляет более 13 лет.

«Каждая из участниц про-
граммы – большой профес-
сионал. Они следят за совре-
менными достижениями 
медицины, посещают научно-
практические конференции, 
семинары, а также выстав-
ки достижений современной 
медицинской промышлен-
ности. И, конечно, пользует-
ся уважением среди коллег и 
пациентов. Рад, что такие вы-
сококлассные специалисты 
выбрали наш Подольск для 
работы и жизни. Отмечу, что 
за семь лет благодаря губер-

наторской программе «Соци-
альная ипотека» в квартиры 
переехали более 50 подоль-
ских медицинских работни-
ков. Лечебные учреждения 
Подольска ждут новых специ-
алистов. В свою очередь под-
держим не только на област-
ном, но и муниципальном 
уровнях», – отметил глава го-
родского округа Подольск, по-
здравляя медиков с получе-
нием сертификатов. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Магазин в Северове был 
закрыт довольно давно, и 
местным жителям прихо-
дилось ездить за продук-
тами в город или соседние 
крупные населенные пун-
кты. Поэтому в ходе ра-
боты одной из недавних 
выездных администра-
ций, люди попросили главу 
округа поспособствовать 
решению проблемы.

« П о  п о р у ч е н и ю  г л а -
вы администрации му-
ниципалитета  Дмитрия 
Жарикова управлением по-
требительского рынка адми-
нистрации городского округа 
Подольск организована вы-
ездная торговля.  По средам 
и пятницам сельчане смогут 
приобрести натуральную мо-
лочную продукцию: йогурты 
с разными наполнителями, 
творожные десерты, сыры, 
сметану, творожные сырки и 
молоко; а также яйца, консер-
вы и мясную продукцию»,  – 

сообщили в администрации 
городского округа. 

Северовцы уже оценили 
новую возможность. «Жите-
ли благодарны, что постави-
ли палатку. Выбор молочной 
продукции большой — это хо-
рошо, но надеемся, что скоро 
появится еще хлеб, вода и пе-

рекус для детей. У нас уста-
новили хорошую детскую 
площадку и по вечерам со-
бирается много ребят», – 
говорит староста деревни 
Андрей Акулов, его цитиру-
ет «Официальный Подольск». 

Отмечается, что ассорти-
мент товаров в лавке будет 

расширяться и корректиро-
ваться в соответствии с за-
просами и пожеланиями 
жителей деревни.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-

дольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-админи-
страция.рф 

наши люди

До свежих 
продуктов – 
рукой подать   
В деревне Северово городского округа Подольск 
по просьбам местных жителей организована выездная 
торговля, – теперь все самое необходимое, свежее и вкусное 
можно приобрести по средам и пятницам не выезжая 
в город  

Медикам – 
свое жилье        
Еще четверо медиков из Подольска получили 
сертификаты на приобретение жилья, – это стало 
возможным благодаря реализации в Московской 
области программы губернатора Андрея Воробьева 
«Социальная ипотека» 
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Фильм, который снимают 
в усадьбе, посвящен 
жизни и карьере 
легендарного адвоката 
Федора Плевако, 
которого современники 
называли «московским 
златоустом» за блестящее 
владение ораторским 
искусством. Юридическое 
Плевако сумел получить 
несмотря на то, что 
родился в очень скромной 
и финансово не слишком 
обеспеченной семье. 
Как только он встал на 
ноги и получил вес в 
адвокатской и судебной 
среде, то провел ряд 
реформ, а также начал 
бесплатно помогать 
бедным клиентам, 
нуждавшимся в защите.

Роль Плевако в однои-
менном сериале исполня-
ет Сергей Безруков. Также в 
картине заняты Даниил Во-
робьев, Игорь Гордин, Ксе-
ния Трейстер, Мария Смоль-
никова,. Сергей Барковский, 
Виталий Коваленко, Алек-
сандр Обласов, Павел Во-
рожцов, Евгений Шварц. А 
усадьба Ивановское на вре-
мя съемок стала зданием 
суда. 

В фильме события раз-
ворачиваются на рубеже 
1880 года, – тогда 38-лет-
ний Плевако находился на 
пике своей профессиональ-
ной формы, имел семью, 
процветающую адвокат-
скую контору и авторитет. 
Но в один прекрасный мо-
мент эта благостная карти-
на начинает размываться, а 
благополучная жизнь летит 
под откос… 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» 

Сериал снимают киностудия «РОК», 
телеканал НТВ и онлайн-кинотеатр 
PREMIER при поддержке Института 
развития интернета (АНО «ИРИ»).

В Ивановском 
кино снимали   
Усадьба 19-го века Ивановское, расположенная 

в городском округе Подольск, стала съемочной 
площадкой для сериала об известном русском 
адвокате 

В 60-х годах XIX века Александр II провёл 
ряд либеральных реформ, одной из которых 
была судебная. Важным нововведением 
стали открытость судов присяжных и 
право любого подсудимого на защиту. 
Таким образом к концу 70-х – началу 
80-х в Санкт-Петербурге и Москве среди 
юристов начала выделяться отдельная 
группа адвокатов, многие из которых были 
настоящими звёздами, и громкие процессы 
с их участием стали привлекать сотни 
зрителей, конкурируя с театральными 
представлениями.
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Города Подмосковья 
пустятся в пляс 
С 12 августа по 2 сентября в реги-
оне стартует второй этап подмо-
сковного фестиваля «Город танцу-
ет в парках».

Первый этап фестиваля проходил 
с 1 по 27 мая в 14 городских округах: 
Балашиха, Дмитровский, Дубна, Его-
рьевск, Кашира, Коломна, Королев, 
Красногорск, Мытищи, Одинцовский, 
Пушкинский, Реутов, Сергиево-По-
садский, Щелково. Всего в нем при-
няли участие 1 698 человек. Второй 
этап начнется 19 августа и завершит-
ся 3 сентября гала-концертом.

Второй этап объединит 160 кол-
лективов региона, которые выступят 
в 16 городских округах. Завершится 
фестиваль 2 сентября гала-концер-
том в Пестовском парке в Балашихе. 

В финале поборются команды, выи-
гравшие в первом и во втором этапах. 
Их наставниками выступят ведущие 
хореографы.

Участников оценят: худрук фе-
стиваля, заслуженный артист Рос-
сии Егор Дружинин, победитель шоу 
«Танцуй» на «Первом канале», обла-
датель балетной премии «Душа Тан-
ца» Александр Могилев, хореограф 
коллектива Island-Dance, лидер на-
правления locking в России Влади-
мир Гудым и актриса театра и кино, 
победитель проекта «Танцы со звез-
дами» Елена Подкаминская. 

Мероприятие проводится при под-
держке правительства Московской 
области. Главный организатор проек-
та – АНО «МосОблПарк».

Источник: welcome.mosreg.ru


